



FAITS SAILLANTS

En avril 1984, on a estimé que la population du Canada totalisait 25.1 millions de personnes, dont 8.8 millions concentrées en Ontario et 6.5 millions au Québec.

Le recensement de 1981 avait dénombré une population de 24.3 millions d'habitants, soit une augmentation de 12.9 % en l'espace d'une décennie. Environ 76 % des Canadiens habitaient en milieux urbains et 24 % vivaient dans des régions rurales. L'Alberta et la Colombie-Britannique sont les provinces qui ont enregistré les plus forts taux de croissance démographique, surtout grâce à la prospérité économique qui s'est produite dans l'Ouest durant les années 70.

Parmi les tendances observées dans la période 1976-81, il convient de mentionner: un accroissement de 40 % des ménages d'une seule personne qui représentaient près du cinquième de tous les ménages, une progression de 28 % des familles monoparentales, une baisse de 7 % du nombre d'enfants et une hausse de 17.9 % dans le groupe d'âge des 65 ans et plus.

En 1981, le nombre de divorces dépassait de 128 % le chiffre correspondant de 1971, en grande partie à cause des modifications apportées à la législation du divorce en 1968. Le nombre de divorces a diminué quelque peu en 1983 pour s'établir à 68,567, marquant ainsi une baisse de 2.7 % sur 1982.